

Fernwärmeausbau in der Kunstmühlstraße

Baumaßnahme beginnt nach den Osterferien

Rosenheim, 22. April 2025 – Die Stadtwerke Rosenheim (SWRO) beginnen Montag, 28. April 2025 mit Bauarbeiten zum Fernwärmenetzausbau in der Kunstmühlstraße und setzen damit das laufende Bauvorhaben Petersbergstraße fort. Neben den Rohrleitungsbau- und Hausanschlussarbeiten wird das Glasfasernetz weiter ausgebaut.

Tiefgaragenzufahrten bleiben zugänglich

Zur sicheren Ausführung der Arbeiten wird die Kunstmühlstraße abschnittsweise für den Durchgangsverkehr gesperrt. Bei der Zufahrt zu den Anwohnerparkplätzen kommt es je nach Baufortschritt zu Einschränkungen. Diese werden den Betroffenen vor Ort bekanntgegeben. Die SWRO empfehlen, dass sich die Anwohner und Firmen über die gegenseitige Nutzung von Parkplätzen verständigen. Die Zufahrten zu den Tiefgaragen können aufrechterhalten werden.

Bauzeit rund drei Monate

Die Fertigstellung der Rohrleitungsbauarbeiten sowie die abschließenden Pflasterarbeiten werden rund drei Monate in Anspruch nehmen. Die Planer der SWRO rechnen mit einem Abschluss der Maßnahme voraussichtlich Anfang August.

Baustelleninfo im Internet

Aktuelle Informationen zu dieser und anderen Baumaßnahmen im Stadtgebiet gibt es im Internet unter baustellen.swro.de/

Pressekontakt:

Stadtwerke Rosenheim GmbH & Co. KG
Ulrike von Machui
Bayerstraße 5
83022 Rosenheim

Telefon: 08031 365-2501
Telefax: 08031 365-2660
Mobil: 0160 6786096
E-Mail: pressestelle@swro.de

Über die Stadtwerke Rosenheim:

Die Stadtwerke Rosenheim sind das kommunale Versorgungsunternehmen der Stadt Rosenheim. Rund 550 Mitarbeiter versorgen Privat- und Geschäftskunden in Rosenheim mit Strom, Gas, Wärme und Wasser. Ebenso betreiben die Stadtwerke die Rosenheimer Bäder und kümmern sich um die Abfallentsorgung. Über die Telekommunikations-Tochter komro GmbH erhalten die Rosenheimer zudem moderne Lösungen für Telefonie, Breitband-Internet und Kabelfernsehen. Für weitere Informationen: www.swro.de